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多⽥雅史

件名: 全国ベンゾジアゼピン薬害連絡協議会（BYA) 【情報　Vol.２０４】

各位（本情報提供メールは当会会員、協力弁護士、協力医、報道機関、医療過誤団体、野党政党等の約 400
カ所へ BCC 送信しています） 
 
全国ベンゾジアゼピン薬害連絡協議会（BYA）の多田雅史です。 
本メールはベンゾジアゼピン（BZD）関連情報をお送りしています。 
⑴ 新規の情報提供希望者が身近におられた場合、BYA－HP の「お問合せ」をご紹介ください。 
  https://www.benzodiazepine-yakugai-association.com/ 
⑵ 有用な情報をお持ちの方は本メールに返送してお知らせください。皆さんに情報提供します。 
⑶ 情報の中で｢拡散すべき情報｣があれば、皆さんの判断で自由に｢転送･SNS 拡散｣してください。 
 
【目次】 
１．飛まつの広がり スーパーコンピューター「富岳」が予測（添付） 
２．ベンゾジアゼピン薬害の国家賠償請求集団訴訟の診療録及び診断書について（連絡） 
３．ベンゾジアゼピン薬害の国家賠償請求集団訴訟の費用（訴状印紙代）の計算 
４．コロナが落ち着いた頃、東京で原告団集会を予定。 
５．心臓手術で女児に障害 病院側の責任認めず（添付） 
６．2020 年の「711」について 
 
【記事】 
１．飛まつの広がり スーパーコンピューター「富岳」が予測（添付） 
https://www3.nhk.or.jp/news/html/20200604/k10012457421000.html 

 
以下引用 
『予測には最新のスーパーコンピューター「富岳」が使われていて、机をはさんで人が対面しているケー

スでは、1 人がマスクをせずにせきをした場合、口元を隠すくらいの高さの仕切りを間に置いていても、

向かいにいる人の顔に飛まつがかかっています。』 
多少の仕切りでは、飛沫拡散を防止できない。 
 
 
２．ベンゾジアゼピン薬害の国家賠償請求集団訴訟の診療録及び診断書について（連絡） 
⑴訴訟の証拠として診療録が必要になるが、何も、何十年も昔の診療録まで揃える必要はありません。 
 ベンゾジアゼピン薬物依存に罹患しているに足りる処方用量があれば、十分です。例えば、ジアゼパム

換算で数千ｍｇ以上の連用が証明できれば十分です。 
⑵“「ベンゾジアゼピン副作用」との診断書がもらえない“との連絡が多数あります。当然、ベンゾジア

ゼピンを処方した医師がそのような「自分に不利益がある診断書」を書くはずがありません。そのような
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状況も含めて、訴訟で争いますので、原告には必ずしも診断書が必要ではありません。あればベターとい

うだけです。 
⑶米国で黒人差別を訴える行動が拡大しています。「No justice, No peace」などと書かれています。ベン

ゾジアゼピン薬害も同様の問題を孕んでいます。「正義のない国は繁栄しない、滅びていく」（No justice, 
No prosperity ）ということです。日本で新規の独創的な技術が生まれても、正義のない国では実施でき

ず、外国へ権利を売却することになる。 
 
 
３．ベンゾジアゼピン薬害の国家賠償請求集団訴訟の費用（訴状印紙代）の計算 
民事訴訟費用等に関する法律 別表第１により計算すると（金額は地裁民事事件係確認済み） 
ケース 1：損害賠償請求総額 20 億円の場合（1 人当たりの損害賠償請求額 2,000 万円×原告 100 名）、

訴状印紙代 502 万円 
ケース 2：同上 30 億円の場合（1 人当たりの損害賠償請求額 3,000 万円×原告 100 名）、訴状印紙代

702 万円 
訴訟費用は BYA が全額を準備済み。高額印紙代は日本銀行で現金納付する。 
ただし、控訴するときは、訴状印紙代が 5 割増しになるので、1 審で決着しないと控訴はできない。 
 
 
４．コロナが落ち着いた頃、東京で原告団集会を予定。 
コロナ災禍が続いており、現状、終息の見通しが付かないが、一定の終息の段階で（秋頃を見込む）、東

京で原告団集会の開催を計画する。 
 
 
５．心臓手術で女児に障害 病院側の責任認めず（添付） 
【情報 Vol.２０２】（2020/6/3）で紹介の慶応大学病院の乳児の心臓手術めぐる訴訟について 
https://www.news24.jp/articles/2020/05/29/07652584.html 
添付記事において、『29 日の判決で東京地裁は、病院の医師らが心臓のエコー検査を行わなかったことに

ついては、鑑定人の「不適切ではない」とする意見に「医学的合理性がある」としました。』とされてい

るため、現在、東京地裁に対して、鑑定意見書の文書開示を請求中。開示されれば、公開する。 
 
 
６．2020 年の「711」について 
嶋田氏の下記ブログに連絡があります。また、ウエイン・ダグラス氏の参院衆院議員へのポスティング

YouTube があります。 
https://ameblo.jp/momo-kako/entry-12602007875.html 
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